



Comienzan las postulaciones para los Premios Cero Basura

Reconociendo proyectos que están logrando un impacto positivo en la gestión de residuos.

Redacción/Andre Malebrán
La Estrella

Ecológica, dedicada a la gestión de residuos industriales, anunció el inicio de las postulaciones para la sexta versión de los Premios Cero Basura, el evento más relevante en economía circular y gestión de residuos en Chile. Esta iniciativa busca reconocer y destacar las mejores prácticas de empresas, instituciones y personas que han implementado proyectos innovadores para reducir el impacto ambiental, promoviendo la recuperación y valorización de distintos tipos de residuos.

El objetivo principal del certamen es premiar aquellas acciones que logran evitar que los residuos terminen en rellenos sanitarios, transformándolos en recursos útiles para otros procesos productivos o dándoles una nueva vida.

Al respecto, Francisca Pacheco, gerente de Economía Circular de Ecológica, expresó: "En esta sexta edición, reafirmamos

nuestro compromiso de liderar el camino hacia un mundo sin residuos. Queremos seguir motivando a más empresas a adherirse a la ruta Cero Basura, una iniciativa esencial para fomentar una conciencia sobre la responsabilidad que tenemos con nuestro entorno y el legado que construimos para las futuras generaciones".

ECONOMÍA CIRCULAR

Los Premios Cero Basura reconocen a los actores más comprometidos en cuatro categorías clave, que reflejan el enfoque integral de la economía circular:

Proceso Productivo: proyectos que mejoran la eficiencia en la recuperación y manejo de residuos durante la producción.

Comercialización o Post Consumo: iniciativas que incentivan la reutilización o reciclaje de productos tras su uso.

Valorización de Residuos: esfuerzos que transforman los residuos en materias primas útiles para nuevos procesos.

Cambio Cultural: accio-



PUEDEN ENVIAR SUS POSTULACIONES HASTA EL 22 DE NOVIEMBRE.



CON 4 CATEGORÍAS CLAVE, QUE REFLEJAN EL ENFOQUE INTEGRAL DE LA ECONOMÍA CIRCULAR:

nes que promueven la sensibilización y educación sobre la importancia de gestionar adecuadamente los residuos y adoptar hábitos sostenibles.

Las personas naturales, empresas, instituciones y organizaciones interesa-

das en participar pueden enviar sus postulaciones hasta el 22 de noviembre. Toda la información sobre las bases, los requisitos y detalles del concurso está disponible en el sitio web oficial de Ecológica: www.ecologica.cl.

El concurso cuenta con un jurado compuesto por destacados representantes de los sectores público, privado y gremial, quienes tendrán la tarea de seleccionar a los ganadores entre las postulaciones que lleguen de todo el país. 🌱

50 años de ProChile: reflexi